



LA FACH LLEVÓ AYUDA A LAS PERSONAS DE TRES CALETAS.

## Celebran el día del niño en caletas de la zona

El Servicio Religioso de la Vª Brigada Aérea organizó junto al personal y familia de la unidad, la celebración del día del niño en el sector de las caletas ubicadas en la península de Mejillones, específicamente Caleta Errázuriz, Constitución y El Bote.

El personal junto a las asistentes sociales, el capellán católico y el pastor evangélico de la institución, concurren hasta las caletas para brindar un momento de alegría en estas festividades a pesar de la emergencia sanitaria por covid que vive el país.

Alrededor de 40 niños recibieron una bolsa de dulces, un regalo y un globo para que puedan disfrutar. Asimismo, como ayuda social se les entregó bi-

dones de agua y kits sanitarios con artículos de aseo e higiene personal que fueron gestionados con el Serviu Antofagasta. La dirigente de la caleta El Bote, Narcisa Tapia, agradeció a la Fuerza Aérea por “la preocupación que han tenido con el sector. Han sido una de las pocas instituciones que está con nosotros y con los niños”. La dirigente de la caleta Errázuriz, Carmen Castillo, dijo que “quiero entregar el respectivo agradecimiento a toda la familia de la Fuerza Aérea, donde se han preocupado constantemente de nosotros, de los niños en particular. A los padres, a las asistentes sociales, a las personas que vienen de la Fuerza Aérea a darnos un día hermoso a nuestra caleta”.✪